
Questionnement salaire avocat et amelioration

Par Scot, le 21/09/2022 à 22:36

Bonjour à tous

Je me permet de poster car je m’interroge à propos d’un sujet qui m’a hante depuis plusieurs 
années.

Passionné de droit aujourd’hui en L3 j’ai toujours rêvé et travaillé afin de devenir avocat 
d’affaire.

Mais voilà bon nombre sont les postes, vidéos, interview d’avocats qui nous parlent d’un 
salaire vraiment faible pour énormément de sacrifices.

J’aurais aimé savoir si :

- est ce que le salaire ne varie pas en fonction de la spécialité ? Quel spécialité est la moins 
bien rémunérée ?

- est ce que ce salaire est susceptible d’augmenter dans le temps ? Pour atteindre en 
moyenne quelle tranche ?

Merci pour votre aide qui me permettra de mieux me situer et d’y voir un peu plus clair !
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